



Communiqué de presse

Le 21 juillet 2023

Nomination de Patrice Vergriete, nouveau ministre du Logement

La Fédération Française des Constructeurs de maisons individuelles se félicite de la nomination du Maire de Dunkerque, Patrice Vergriete, en tant que nouveau ministre du Logement. « *Nos espérances sont à la hauteur de la déception des mois écoulés* ».

La construction neuve est très mal considérée par les Pouvoirs Publics depuis quelques mois, voire quelques années maintenant. La maison individuelle l'est encore plus alors que 84% des Français espèrent pouvoir un jour devenir l'heureux propriétaire d'une maison avec un petit jardin.

« Alors nous vous souhaitons le meilleur dans cette nécessaire réconciliation et écoute entre les professionnels et nos décideurs politiques. Les professionnels sont confrontés au quotidien à la nécessité de construire des lieux de vie qui correspondent aux attentes et besoins des Français. Les propositions sont nombreuses pour redonner de la dynamique à un secteur qui subit une crise sans précédent et qui nécessite la prise de mesures urgentes ! »

Damien Hereng – Président de la FFC

À propos de la FFC :

La Fédération Française des Constructeurs de maisons individuelles est la seule fédération indépendante et 100 % CMI, c'est-à-dire regroupant uniquement des constructeurs respectueux de la loi du 19 décembre 1990. Fondée en 1993, elle a pour vocation de promouvoir la maison individuelle en secteur diffus, de représenter et défendre la profession, tout en ayant à l'esprit la protection du consommateur essentielle au regard des 84 % des Français plébiscitant ce type d'habitat.

www.ffcmi.com

Contact Presse : Julie Rambaud – 06 26 36 90 46 – julie@myprettyagency.com